



PROCES-VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE

DU JEUDI 21 MARS 2024 à 20H00 A LA BADOUXTHEQUE

1. Ouverture Séance

1.1 Salutations et appel

Xavier Schneider ouvre la séance en sonnant la cloche à 20h08. Il souhaite la bienvenue à toutes et tous ici à la Badouxthèque pour cette 113^{ème} assemblée générale ordinaire de notre société. Il salue la présence des personnalités suivantes : -La doyenne de notre société Mila, notre ancien président et municipal des sports, nos honoraires cantonaux, tous nos membres honoraires et sautoirs d'Honneur, nos monitrices et moniteurs, nos juges, les membres de l'organe de contrôle, les membres du comité central, ainsi que tous les parents et ami-e-s présent-e-s. Cette assemblée sera également l'occasion pour le comité de remercier plus particulièrement certains membres méritants, ou encore de vous communiquer quelques informations importantes.

Du côté du comité central, notre vice-président technique Maxime ne peut malheureusement pas être des nôtres ce soir. Un déplacement professionnel à l'étranger de dernière minute l'empêche de participer à cette assemblée. Notre coach JS Christelle nous suit par Teams depuis chez elle en Autriche mais nous quittera après les salutations. Maëlle, notre caissière, est quant à elle absente car blessée.

L'ordre du jour sera suivi tel que présenté.

Le Président rappelle que l'organe de contrôle, conformément à l'art. 8.6.1 des statuts, organise également le bureau de vote. Le rapporteur de l'organe de contrôle fonctionne en qualité de responsable, soit Sandrine Cottier pour l'assemblée de ce soir.

La liste des signatures signale la présence de 58 membres, 52 sont excusés.

1.2 Lecture et adoption du PV AG 2023

Le PV est consultable sur notre site internet et à disposition avant le début de l'assemblée. Il ne sera donc pas lu.

Le Procès-Verbal de l'Assemblée générale 2023 est accepté à l'unanimité.

1.3 Honneurs aux disparus

Notre journal de société, le MagAAgym, nous renseigne sur les décès de nos membres et de leur famille proche. Le Président tient à apporter, au nom de l'Alliance, une fois encore toute notre sympathie aux familles qui ont eu à se séparer d'un être cher.

A l'interne de notre société, touchons du bois ! Aucun décès de membre ou de membre honoraire n'est à déplorer.

Carnet Rose

- Stella, le 10 décembre 2023, fille de Carolyne Pierrehumbert

Félicitations aux heureux parents.

1.4 Admissions, congés, démissions et exclusions

Admissions

La société a le plaisir d'accepter les membres actives et actifs suivants :

Nouveaux(velles) membres actifs(ves) 2023 :

- Jeanne ACOSTA-KARLOWSKA
- Olan BAVAUD
- Jonathan CHRISTINAT
- Luca DELODDER
- Raphaël GUCKERT
- Ellie IMHOF
- Nils JEANFAVRE
- Anaë POT
- Lola RIBEIRO
- Jemma ROUSSY
- Alison SUTER

Le Président félicite ces jeunes et prie les nouveaux(velles) membres présent(e)s de s'approcher du comité pour la remise des statuts.

Congé

Pas de demande de congé reçue.

Démissions

Alors que certains arrivent, d'autres ont décidé de nous quitter pour diverses raisons. La liste des démissions pourra être consultée en fin d'assemblée vers la secrétaire.

Exclusions

Le Comité n'a aucune exclusion à proposer.

2 Rapports

2.1 Rapport administratif

Le Président lit son rapport :

Cher·e·s membres de l'Alliance,

J'ai l'honneur ce soir de prendre la parole devant vous pour vous présenter le rapport administratif, dans lequel je vais retracer les événements majeurs de l'année 2023.

Durant l'année écoulée, votre Comité central s'est réuni à onze reprises pour traiter les affaires courantes de l'Alliance. Il s'est aussi engagé pour représenter notre société auprès de nos partenaires locaux ou de nos instances gymniques ; que ce soit auprès de la commune d'Aigle et son service des sports, auprès de l'union des sociétés locales aiglones, auprès de GymVaud, ou encore auprès de notre groupement des Honoraires.

Il nous tient à cœur de pouvoir honorer toute invitation et nous mettons tout en œuvre pour que l'un ou l'une d'entre-nous puisse représenter l'Alliance à chaque occasion.

Vous avez élu deux nouveaux membres au Comité central l'an dernier. Djemie et Maxime ont rapidement pu trouver leurs marques et se mettre dans le vif du sujet. La collaboration et l'ambiance de travail au sein du Comité sont à souligner, et je profite ici de remercier mes collègues pour ceci. Travailler avec vous est un vrai plaisir.

2023 aura été rythmé par une série d'événements organisés par l'Alliance, ou auxquels notre société prenait part. L'année a commencé par notre traditionnel apéritif du Nouvel-An, que nous avons choisi de décaler du 1er janvier au premier samedi de janvier, pour plus de souplesse dans l'organisation. Nous avons ensuite organisé nos quatre lotos annuels, conjointement avec nos sociétés amies du Eagles UHC, de la Fanfare municipale et du Volley-ball Club Aigle. Une journée de formation interne a été mise sur pieds en février, dans le but de maintenir nos monitrices et moniteurs à un haut niveau de compétences, de susciter de nouvelles vocations

auprès des plus jeunes et surtout pour prendre soin des liens d'amitié qui existent entre nos coachs. En mars, nous avons pu fêter le grand retour du concours interne, qui a été un magnifique succès sportif et populaire !

Cet événement a plu tant aux gymnastes qu'à leurs parents, et je me réjouis déjà de pouvoir vivre une nouvelle édition très prochainement. Début juin, notre société a tenu un stand de crêpes durant la Fête du vélo. Elle était également présente une semaine plus tard au festival Aig'In Music pour y tenir son désormais traditionnel, et nous espérons bientôt incontournable « bar de l'Alliance ». En novembre, nous avons pu profiter d'un partenariat entre la Coop et la

FSG pour participer à l'ouverture de la nouvelle Coop d'Aigle. Et bien évidemment, l'année s'est terminée en beauté avec l'organisation de nos soirées de gymnastique. Nous sommes pour l'occasion retourné·e·s à la Planchette et avons été pris·e·s de court par le nombre de spectateurs désireux de voir notre spectacle. Sur le thème de « Radio AA », ce spectacle a fait l'unanimité, au prix d'un week-end marathon pour tout le monde.

Ces diverses organisations et événements sont en bonne partie gérées par nos commissions de travail. Les membres des commissions de « soirée », du « concours interne » et des « lotos » ont une nouvelle fois effectué un travail fabuleux tout au long de l'année. La communication est très importante à notre époque, et les membres de la commission « site internet et réseaux sociaux » sont en permanence sur le qui-vive pour vous transmettre les informations les plus fraîches. N'oublions pas les membres de la commission « MagAAgym », qui travaillent de manière quasi-professionnelle pour nous concocter, depuis maintenant 23 ans, 4 éditions par année d'un journal fort apprécié, et qui restera une mine d'or inestimable pour nos archives.

Nos gymnastes n'ont pas eu le temps de s'ennuyer en 2023 ! Outre les nombreux événements cités précédemment et pour lesquels il a fallu donner un coup de main, les nombreuses compétitions annuelles ont été complétées par deux événements majeurs : la Fête cantonale vaudoise de gym jeunesse, qui a eu lieu à Savigny et Oron et à laquelle nos plus jeunes gymnastes ont pris part, et la World Gymnaestrada à Amsterdam, à laquelle ont participé pas moins de 28 gymnastes de notre société, au sein de deux groupes vaudois, un groupe romand et un groupe national.

Au niveau des résultats sportifs, les gymnastes de l'Alliance ont encore une fois brillé en 2023. Le rapport technique vous donnera de plus amples détails, mais citons ici les résultats les plus emblématiques de l'année. Les agrès individuels sont parvenus à qualifier 4 gymnastes aux championnats suisses, ce qui constitue déjà un exploit en soi. Mais l'exploit ne s'arrête pas là, puisqu'un titre de championne de Suisse C7 au sol a été obtenu pour la première fois de l'histoire de la FSG Aigle-Alliance. Notre groupement des agrès-mixtes s'est une nouvelle fois hissé sur un podium national. Il est vice-champion suisse au sol. Nos trampolinistes ont été exceptionnels lors des championnats suisses, en remportant cinq titres nationaux. Ils ne se sont pas arrêtés en si bon chemin, puisqu'ils ont réussi à qualifier deux athlètes aux championnats du monde, ainsi qu'un athlète aux championnats du monde jeunesse. Aux compétitions mondiales par groupe d'âge, deux athlètes sont rentrés en Suisse parés d'argent. Que dire de plus que « waouh ! » ? Ces résultats sont incroyables, et la réussite revient bien évidemment aux gymnastes de talent qui composent nos rangs. Mais je suis persuadé que tout ceci ne pourrait pas arriver sans l'ensemble des personnes qui entourent ces sportifs. Je pense bien évidemment en premier lieu aux monitrices et moniteurs, qui donnent de leur temps sans compter afin d'élever leurs poulains jusqu'au sommet. Mais ces sportives et sportifs ne pourraient pas se rendre aux compétitions si nous ne fournissions pas les quotas de juges nécessaires. Et pour que nous puissions payer les finances d'inscription aux concours, payer les formations de nos juges et de nos coachs, renouveler notre matériel spécifique ou nos équipements, pour ne prendre que quelques exemples, et tout ceci en gardant des cotisations aussi basses que possible, il est nécessaire que nous organisions quelques événements durant l'année qui nous aident à remplir les caisses.

Ces événements ne pourraient voir le jour ni sans les membres des commissions et des comités d'organisation, ni sans les bénévoles. Ce que je veux dire par là, c'est que lorsqu'un gymnaste de la FSG Aigle-Alliance gagne une médaille, nous pouvons toutes et tous nous sentir fier·ère, car chacune et chacun d'entre nous a contribué à cette réussite à sa manière.

En guise de conclusion à ce rapport, je tiens à vous dire tout simplement : merci pour ce que vous faites !

Continuons comme ça.

Pour la gymnastique, pour l'Alliance et pour vous, cher·e·s membres !

Xavier Schneider
Président de la FSG Aigle-Alliance

La discussion n'est pas demandée. Le rapport est accepté à l'unanimité par applaudissement.

2.2 Rapport technique

Une séquence vidéo élaborée par les moniteurs fait office de rapport technique. Le rapport technique écrit est joint au présent procès-verbal :

1 Parents-enfants

1.1 Résumé de la saison écoulée

1	Démission de Séverine Humery après plus de 14 ans de monitorat au sein du groupement Parents-Enfants. Reprise par Emma et Alma. Un grand merci à elle pour tout ce qu'elle a apporté au sein de ce groupement Parents-Enfants.
2	Quelques petits changements : Les horaires ont été modifiés dû à nos 2 - 3 activités professionnelles. Les entraînements ont lieu de 17h00 à 18h00.

1.2 Objectifs et souhaits pour la saison à venir

1	Favoriser la créativité ainsi que le développement moteur et cognitif dans des cours ludiques.
2	Maintenir ces différents moments d'échanges avec les parents pour répondre aux mieux aux besoins et envies des enfants.

2 **Enfantines**

2.1 Résumé de la saison écoulée

1	Fréquentation stable par rapport à l'année passée
2	Nous avons participé à la fête cantonale vaudoise de gym jeunesse
3	La soirée c'est très bien déroulée les enfants étaient ravis

2.2 Objectifs et souhaits pour la saison à venir

1	Trouver une ou deux monitrices
2	Faire un peu de pub pour une reprise de fréquentation un peu plus forte
3	Participation au cortège lors du giron des fanfares 2024

3 **Ecole de Base**

3.1 Résumé de la saison écoulée

1	A la fin de la saison, nous avons fait une sortie de piscine le 20 juin 2023.
2	Merci à Maxim de nous avoir trouvé un moniteur Sylvestre pour le remplacer pendant 6 mois et rester avec nous.
3	Sylvestre a demandé à Lucie de venir coacher Ecole de Base. Lucie accepte.
4	Dès septembre avec 10 nouveaux gymnastes, nous avons relevé le défi de préparer une production

3.2 Objectifs et souhaits pour la saison à venir

Aucun objectif transmis

4 **Agrès pour tous 8-12 ans**

4.1 Résumé de la saison écoulée

1	Participation de notre groupement au concours interne qui a beaucoup plu aux gymnastes.
2	Départ de certain-es gymnastes dans des groupements pratiquant des concours.
3	Beaucoup de gymnastes ont débuté la gymnastique dans ce groupe en septembre.
4	Participation à la soirée de gym d'Aigle-Alliance.

4.2 Objectifs et souhaits pour la saison à venir

1	Pour cette année, le groupement participera au concours interne et les gymnastes feront leurs tests à ce moment-là. Ils pourront passer dans un groupement supérieur, suivant leur niveau.
2	Permettre à certain-es gymnastes ayant le niveau de faire des éléments plus difficiles.

5 Agrès pour tous 12-16 ans

5.1 Résumé de la saison écoulée

1	Participation de notre groupement aux concours interne qui a beaucoup plu aux gymnastes.
2	Départ de certain-es gymnastes dans des groupement pratiquant des concours.
3	Participation à la soirée de gym d'Aigle-Alliance.

5.2 Objectifs et souhaits pour la saison à venir

1	Pour cette année, le groupement participera au concours interne et les gymnastes feront leurs tests à ce moment-là. Ils pourront passer dans un groupement supérieur, suivant leur niveau.
2	Permettre à certain-es gymnastes ayant le niveau de faire des éléments plus difficiles

6 Agrès garçons C1-C3

6.1 Résumé de la saison écoulée

1	Une belle ambiance au sein du groupe
2	Le départ des plus grands dans aux indiv.C5-CH
3	Chacun a pu participer à minimum un concours afin de faire un bilan de son niveau
4	Des nouvelles recrues sont arrivées ! Une belle jeunesse qui arrive gentiment mais sûrement !

6.2 Objectifs et souhaits pour la saison à venir

1	Faire une belle saison remplie de motivation et de bons résultats
2	Pouvoir varier plus les entraînements en étant plus de moniteurs
3	Maintenir un bon groupe d'une douzaine de gymnastes et accueillir des nouveaux !

7 Agrès filles C1-C3

7.1 Résumé de la saison écoulée

1	Beaucoup de travail technique fait
2	Beaucoup de bons résultats

7.2 Objectifs et souhaits pour la saison à venir

1	3 gymnastes par catégories au Championnat Vaudois
2	3 gymnastes au Championnat Romands
3	Hausse du niveau général

7.3 Résultats importants

Résultat	Concours	Lieu
3e Oriana Perret C3	Champ. Romands	Jura
1ère Gillot Ela C1	Master I	Corsier
1ère Demangel Déborah C2		
1ère Perret Oriana C3		
1ère place par équipe		
1ère place Gillot Ela C1	FCVGJ	Oron
2ème Demangel Déborah C2		
1ère place Perret Oriana C3		

8 Agrès Individuels C4-CS

8.1 Résumé de la saison écoulée

1	Saison compliquée à cause de la limitation du nombre de participants aux concours (quota des juges). Ce problème, qui était connu depuis des années, n'a malheureusement jamais été traité.
2	4 personnes qualifiées pour les championnats suisses : Nils Jeanfavre (C5), Alyssa Pacheco (C6), Larissa Claret (C7) et Noah Richard (C7).
3	Beaucoup de motivation et d'implication pour la soirée de gym.
4	Larissa Claret obtient le titre de championne suisse au sol.

8.2 Objectifs et souhaits pour la saison à venir

1	Trouver de nouveaux moniteurs et de nouveaux juges.
2	De meilleurs échauffements et une meilleure préparation physique afin de limiter les blessures.
3	1-2 personnes qualifiées pour les championnats suisses.

8.3 Résultats importants

Résultat	Concours	Lieu	Remarques ?
3 ^{ème} Nils Jeanfavre	Master 2 Ouest	St-Prex	
1 ^{ère} Larissa Claret	CVA	Yverdon	
8 ^{ème} Alyssa Pacheco	CRA	Corgémont	Distinction
3 ^{ème} Larissa Claret	CRA	Corgémont	
7 ^{ème} Nils Jeanfavre	CRA	Corgémont	Distinction
6 ^{ème} Noah Richard	CRA	Corgémont	Distinction
2 ^{ème} Équipe vaudoise C6F	CRA	Corgémont	Avec Alyssa Pacheco
3 ^{ème} Équipe vaudoise C7F	CRA	Corgémont	Avec Larissa Claret
1 ^{ère} Équipe vaudoise C5G	CRA	Corgémont	Avec Nils Jeanfavre
45 ^{ème} Nils Jeanfavre	CS individuels	Bulle	
15 ^{ème} Équipe vaudoise B	CS par équipe	Bulle	Avec Noah Richard
18 ^{ème} Larissa Claret	CS individuels	Thun	Distinction
1 ^{ère} Larissa Claret	CS finales par engin	Thun	Championne Suisse au sol
7 ^{ème} Équipe vaudoise C6	CS par équipe	Kirchberg	Avec Alyssa Pacheco
11 ^{ème} Équipe vaudoise C7	CS par équipe	Kirchberg	Avec Larissa Claret

9 Agrès Mixtes

9.1 Résumé de la saison écoulée

1	Très bonne année
2	Fières de nos gymnastes
3	2 ^{ème} place au championnats suisse
4	Beaucoup d'émotions

9.2 Objectifs et souhaits pour la saison à venir

1	Nous allons persévérer et continuer sur cette lancée
2	Intégrer les nouvelles gymnastes
3	Une première place au CCS

9.3 Résultats importants

Résultat	Concours	Lieu	Remarques ?
Sol : 9.23 Saut : 9.29	Coupe des Bains	Yverdon-les-Bains	5 ^{ème} sol 1 ^{er} saut
Sol : 9.53 Saut : 8.86	Fête cantonale de gymnastique	Oron	4 ^{ème} sol 4 ^{ème} saut
Sol : 9.63 -> finales : 9.60 Saut : 9.23	Championnats Suisses	Brugg	2 ^{ème} sol 4 ^{ème} saut

10 Actifs

10.1 Résumé de la saison écoulée

1	L'ambiance de groupe a été bonne et constante tout au long de la saison et ce notamment grâce à des sorties hors gym.
---	---

2	Nous avons réussi à maintenir des résultats compétitifs.
3	Les blessé.e.s se sont enchainé.s mais ne nous ont pas freiné.s.
4	Nous avons réussi à créer un noyau solide au sein de l'équipe.

10.2 Objectifs et souhaits pour la saison à venir

1	Augmenter le niveau général au sol et au saut.
2	Maintenir une bonne ambiance tout au long de la saison.
3	Obtenir un podium en 3 parties à la fête romande de société à Genève.
4	Maintenir de très bons résultats.

10.3 Résultats importants

Résultat	Concours	Lieu	Remarques ?
9.42 CE (1ers)	Champ. Vaudois 2023	Montreux	
9.48 Sol (4 ^e)	Champ. Vaudois 2023	Montreux	distinction
9.22 CE (2 ^e)	Champ. Romands 2023	Neuchâtel	
9.40 Sol (2 ^e)	Champ. Romands 2023	Neuchâtel	
9.20 Sol (10 ^e)	Champ. Suisse 2023	Oberriet	distinction

11 Trampoline

11.1 Résumé de la saison écoulée

1	2 médailles aux compétitions mondiales par groupes d'âge
2	3 participants aux Championnats du Monde Junior et Senior
3	Merci à nos entraîneurs, Diogo Ganchinho et Fabien Dupont
4	2 nouveaux juges, Sébastien Lachavanne et Gonçalo Alves
5	4 titres de champion suisse

11.2 Objectifs et souhaits pour la saison à venir

1	Pouvoir compter sur un second juge
2	Trouver au moins un moniteur

11.3 Résultats importants

Résultat	Concours	Lieu	Catégorie
1. Keiji Aschwanden	Grenchner Cup	Granges	U11B
1. Léo Mesce	Grenchner Cup	Granges	JunEB
1. Simon Progin	Grenchner Cup	Granges	SenEM
2. Roxane Anderegg	Schloss Cup	Möriken	U11G
3. Axel Roux	Schloss Cup	Möriken	U13B
1. Léo Mesce	Schloss Cup	Möriken	JunEB
2. Simon Progin	Schloss Cup	Möriken	SenEM
1. Gonçalo Alves	Schloss Cup	Möriken	SenEM
1. Simon Progin	Schloss Cup	Möriken	SynMen
3. Roxane Anderegg	Soorser Cup	Sursee	U11G
2. Keiji Aschwanden	Soorser Cup	Sursee	U11B
1. Léo Mesce	Soorser Cup	Sursee	JunEB
1. Gonçalo Alves	Soorser Cup	Sursee	SenEM
2. Roxane Anderegg	Chablais Riv. Cup	Vouvry	U11G
3. Diane Deschenaux	Chablais Riv. Cup	Vouvry	U13G
2. Léo Mesce	Chablais Riv. Cup	Vouvry	JunEB
2. Simon Progin	Chablais Riv. Cup	Vouvry	SenEM
3. Roxane Anderegg	Chablais Riv. Cup	Winterthur	U11G
1. Keiji Aschwanden	Champ. Suisses	Winterthur	U11B
2. Diane Deschenaux	Champ. Suisses	Winterthur	U13G
3. Daniil Kanino	Champ. Suisses	Winterthur	JunB
1. Léo Mesce	Champ. Suisses	Winterthur	JunEB

1. Simon Progin	Champ. Suisses	Winterthur	SenEM
1. Simon P. Gonçalo A.	Champ. Suisses	Winterthur	SynMen
1. Keiji Aschwanden	Herbst Cup	Granges	U11B
2. Axel Roux	Herbst Cup	Granges	U13B
1. Léo Mesce	Herbst Cup	Granges	JunEB
1. Simon Progin	Herbst Cup	Granges	SenEM
56. Simon Progin	CMGA	Birmingham	SenEM
45. Gonçalo Alves	CMGA	Birmingham	SenEM
2. Axel Roux	CMGA	Birmingham	SynU13
16. Diane Deschenaux	CMGA	Birmingham	SynU16
6. Axel Roux	CMGA	Birmingham	11-12B
2. Léo Mesce	CMGA	Birmingham	13-14B
12. Léo Mesce	CM Junior	Birmingham	CM Junior

13 Parkour

13.1 Résumé de la saison écoulée

1	Lancement du groupement durant le 1 ^{er} semestre de l'année 2023
2	Peu de participants au début. Dès août, augmentation du nombre de participants.
3	Première soirée de la société pour notre groupement

13.2 Objectifs et souhaits pour la saison à venir

1	Trouver des remplaçants aux moniteurs actuels (car arrêt)
2	Garder le nombre de participants du groupe
3	Participer à une compétition

14.1 Résumé de la saison écoulée

1	Année compliquée avec beaucoup de blessés de longue durée
----------	---

14.2 Objectifs et souhaits pour la saison à venir

Pas d'objectif transmis.

Le rapport est accepté à l'unanimité par applaudissement.

Maxime souhaitait encore préciser que des moniteurs sont recherchés dans les groupements suivants :

- Parkour, pour lequel des remplaçants sont recherchés afin de reprendre la responsabilité du groupe dès la rentrée 2024. Sans remplaçant, ce groupe risque malheureusement de disparaître.
- Trampoline, pour lequel des moniteurs sont recherchés pour épauler Claude dans un premier temps, et pour reprendre le groupe lorsque Claude arrêtera d'ici quelques années.

2.3 Rapport financier

Laure Papaux lit le rapport pour Maëlle Gigandet qui est absente :

Venant tout juste de rentrer de mon périple péruvien et afin d'essayer de rester encore un peu en vacances, j'ai décidé de vous emmener en voyage à travers l'année 2023 d'Aigle-Alliance.

Commençons par janvier :

L'heure de notre premier loto, mais pour le résultat de celui-ci. Il faudra attendre le 2ème ce qui nous emmène directement en février avec notre 2ème loto. 2023 a été une très bonne année puisque le bénéfice de ces 2 journées et de 18'380.21

Mars :

Le début de la saison des concours, à cet effet la commission de soirée a organisé un concours interne.

Il en ressort un petit bénéfice de 1'294.73

Avril et Mai :

des mois plutôt calme niveau organisation d'événement par contre la saison bat son plein, tous nos gymnastes s'affairent à faire ce qu'ils savent le mieux faire c'est-à-dire de la gym. Nous les avons donc laissés tranquille.

Juin :

Comme l'année passée, nous avons tenu un bar lors du festival Aigl'in Music, ce week-end nous rapporte Fr. 692.70

Juillet :

Une forte délégation aiglonne est partie à Amsterdam représentant la Suisse lors de la Gymnaestrada.

Un montant a versé à chacun afin de leur apporter notre soutien.

Août :

Les problèmes informatiques plus ou moins réglés, les cotisations ont finalement pu être envoyées. Une rentrée d'environ 27'000.-

Septembre :

Deuxième problème informatique réglé les indemnités ont pu être payées mais ne gâchons pas une belle fin d'été, j'y reviendrais à la fin.

Octobre :

Pas grand-chose, le temps des vacances pour la plupart et pour moi aussi.

Novembre :

Quelques gymnastes sont allés tenir un stand et aider à ranger les courses à la coop le temps d'une journée. Merci à toutes ces mains car ce simple geste nous a rapporté 3000.-

Également le mois du retour de nos soirées de gym.

Une décision de dernière minute a été de faire une troisième représentation en raison de la forte demande de billet et une décision gagnante puisque ce week-end gymnique offre un bénéfice de Fr. 12'000.49.-

Décembre :

Une dernière bonne nouvelle est tombée. Vous vous souvenez peut-être qu'en 2022 nous avons organisé les championnats vaudois agrès individuels. Les comptes n'avaient pas pu être

clôturés avant la fin 2022 car il manquait encore des factures. Les factures payées, les comptes bouclés et le bénéfice que nous rapporte cette manifestation est de Fr. 15'595.15

Notre voyage étant terminé vous attendez donc maintenant le résultat. La météo n'a malheureusement pas été très clémente cette année avec notre société. Le ciel était plutôt gris accompagné de gros nuage annonçant la pluie et l'orage et quel orage puisqu'il s'agit d'une perte de Fr. 9'218.02.

Celle-ci s'explique par plusieurs choses,

- Suite au changement de règlement des indemnités, elles ont fait un bon afin de valoriser nos moniteurs / juges / membres de comité ou commission enfin bref tout ce monde qui fait vivre notre société

- Le soutien que nous avons apporté à nos gymnastes qui sont partis à Amsterdam pour la gymnestrada a fait un petit trou dans nos comptes, rien de grave celle-ci n'étant pas chaque année

- Le MagAAGym a beaucoup plus coûté que les années précédentes, en effet plusieurs factures en retard ont été reçues ce qui a engendré un énorme montant supplémentaire par rapport à d'habitude

Et le dernier point, nous avons changé de programme informatique pour la comptabilité et facturation. Une possibilité de repartir à zéro, la décision a été prise de faire du tri dans les factures ouvertes. Il a été passé en pertes sur cotisation certains débiteurs datant de plusieurs années.

Pas la meilleure des années pour faire ça m'a dit la fiduciaire en effet oups mais à ce moment-là je ne pouvais pas le savoir.

2023 l'orage est passé, avançons donc plutôt vers 2024 avec je l'espère un ciel teinter de bleu et un soleil radieux.

Le Président remercie Laure et demande si quelqu'un demande un complément d'informations. Cela n'est pas le cas. Le rapport financier est accepté à l'unanimité.

2.4 Rapport de l'Organe de contrôle

Sandrine Cottier, rapporteuse pour l'organe de contrôle lit le rapport :

Nous nous sommes réunis le 19 mars 2024 au local Sous-les-Noyers pour procéder au contrôle des comptes de l'exercice du 1^{er} janvier au 31 décembre 2023 en présence de la caissière Maëlle Gigandet, que nous remercions pour sa disponibilité.

Nous avons procédé au pointage des comptes de la société et avons constaté la bonne tenue de la comptabilité.

Le bilan général présente un déficit de Fr. 9'218.02. Ceci s'explique notamment par l'augmentation des montants d'indemnités moniteurs et par la réception de factures concernant le Magaagym antérieures à 2023.

Concernant le Magaagym, nous constatons une perte de Fr. 12'550,95. Nous nous questionnons vivement sur la nécessité de revoir, ou tout du moins de réfléchir au mode de financement actuel. Mais il est à relever que nos manifestations sont indispensables. Nos lotos annuels nous ont rapportés Fr. 18'380.21, les CVAI 2022 Fr. 15'595.15, nos soirées de gym Fr. 12'000.49, l'étape du Tour du Chablais Fr. 2004.85 et le Aigl'in Music Fr. 692.70.-

L'organe de contrôle recommande aux membres d'accepter les comptes 2023 comme présenté et de donner décharge au comité, ainsi qu'à l'organe de contrôle.

Jessica Luce-Mutzenberg, Sandra Monnier et Sandrine Cottier.

Les comptes tels que présentés sont acceptés à l'unanimité.

3 Elections et nominations

3.1 Election du Comité (2023 – 2026)

Conformément à nos statuts, le Comité Central est élu pour une législature de 3 ans. Vous avez élu l'année dernière le comité en place pour la législature 2023-2026.

Aucun membre du Comité n'ayant émis le souhait de nous quitter, ce dernier se compose de la manière suivante :

- Laure Papaux, secrétaire et vice-présidente administrative
- Maxime Durnat, vice-président technique et responsable matériel
- Christelle Dubi, coach J+S et responsable formation
- Fabienne Pilet Aebischer, responsable gym loisir et fichier membres
- Maëlle Gigandet, responsable des finances
- Djemie Pacheco, responsable de la communication et « happiness manager »
- Xavier Schneider, président

3.2 Election à l'Organe de Contrôle (2023– 2026)

L'Organe de Contrôle a lui aussi été élu l'an dernier pour une législature de 3 ans.

Il se compose des personnes suivantes :

- Sandrine COTTIER
- Roger HAUPT
- Jessica LUCE
- Sandra MONNIER, suppléante

Au nom de l'Alliance, le Président adresse nos remerciements pour leur engagement.

3.3 Divisions et subdivisions

Le CC remercie les membres actifs dans une commission de la FSG Aigle-Alliance :

Xavier présente ici les commissions administratives ayant œuvré en 2023, et en profite pour remercier chaleureusement les membres qui en font partie.

Commission de soirée et concours interne

Isabelle PEREIRA

Fiona CARCHEDI

Maxime DURGNAT

Sandrine FAVRE

Joel LAUNAZ

Emma LENAIN

Sandra MONNIER

Pierre OESTREICHER

Léa RAZZANI

Sébastien VOGT

Commission MagAagym

Manon CHOLLET

Andrea ALVARINO

Véronique DURUSSEL

Gaëlle GUÉMÉNÉ

Gérald MUTZENBERG

Marie-Hélène PERNET

A noter que Joana et Virginie ont quitté la commission en cours d'année. Nous les remercions pour le travail accompli.

La commission nous a demandé de vous transmettre qu'ils étaient à la recherche de renfort et que toute personne pouvant être intéressée à rejoindre l'équipe peut se manifester auprès de l'une des personnes de la commission, ou auprès d'un membre du comité.

Site internet et réseaux sociaux

Djemie PACHECO

Sébastien VOGT

Andrea ALVARINO

Christelle VOUILLAMOZ

Commission lotos

Pierre-Yves BRÉLAZ

Fabrice COTTIER

Sandrine COTTIER

Commission Tour du Chablais

Fabrice COTTIER

Sandrine COTTIER

Pierre-Yves BRÉLAZ

Xavier passe la parole à Fabrice :

Info lotos février mars 2024 : avec la nouvelle réglementation fédérale, nous sommes obligés de diminuer le nombre d'abonnements à vendre. Cette année, les comités organisateurs n'ont pas osé mettre en vente les bons de lotos à Fr. 50.- de peur qu'il y ait plus de bons que d'abonnements disponibles. Avec le recul, ils se sont aperçus qu'ils auraient dû continuer, il y avait de la marge. Cela reste un bon loto mais le résultat est inférieur au résultat 2023. Les bons seront certainement remis en vente l'année prochaine

Tour du Chablais : Cette année il aura lieu le 1^{er} mai 2024. Jusqu'à maintenant l'Alliance coorganisait l'étape avec le FC Aigle et le Eagles. Le FC aigle ayant quitté le navire, le basket a pris leur place. Ce sera exactement le même parcours qu'en 2022. Environ 1000 participants sont attendus. Besoin d'une vingtaine de personne de l'Alliance pour tenir les différents postes. Fabrice souligne le fait que cela rapporte de l'argent à la société et que cela vaut la peine de s'investir. Le comité aimerait cette année mettre en vente des pâtisseries et des cafés en plus de d'habitude. Il demande dès lors que certains membres des sociétés (jeunes) viennent vendre des pâtisseries. Le bénéfice sera reversé au mouvement jeunesse des sociétés. Les membres qui le souhaitent peuvent faire des cakes à cette occasion.

Commission Révision des statuts

Manon CHOLLET

Carmen DESCOMBES

Barbara DEVAUD

Christelle DUBI

Nicole GILLIÉRON

Claude SCHNEIDER

Marinette SCHNEIDER

Xavier SCHNEIDER

Encore un grand merci à chacun des membres qui compose l'une ou l'autre de ces commissions pour votre travail tout au long de l'année au profit de l'Alliance.

4.1 Fixation des cotisations 2024

Concernant les cotisations 2024, nous vous proposons les modifications suivantes :

- Le groupement de Parkour était jusqu'alors considéré comme un groupement de compétition, et payait donc les cotisations correspondantes, soit 250 CHF pour un jeune de moins de 17 ans, et 280 CHF pour un membre de 17 ans ou plus. Or ce groupement ne fait pour l'heure aucune compétition, et nous souhaitons adapter les cotisations en conséquence, soit 150 CHF pour un jeune de moins de 17 ans, et 180 CHF pour un membre de 17 ans ou plus.
- La suppression de la mention des groupements « Gym Loisir » et « Dames » du tableau des cotisations.

Les cotisations sont acceptées à l'unanimité.

Laurent Pons se demande si un gymnaste qui fait partie de 2 groupements paient deux cotisations. Ce n'est pas le cas. Selon lui cela devrait être précisé sur le powerpoint. Cela sera fait l'année prochaine.

4.2 Budget 2024

Le président présente le budget 2024 :

CHARGES	
Cotisations ACVG+FSG	CHF 14'000.00
Frais de concours	CHF 20'000.00
Indemnités, cours moniteurs, séances	CHF 35'000.00
Location CMC	CHF 1'400.00
Frais journal MagAAgym	CHF 5'000.00
Frais site internet	CHF 500.00
Assurances diverses	CHF 800.00
Frais généraux	CHF 8'000.00
Frais de bureau, poste, informatique, impôts	CHF 2'000.00
Charges financières poste/banque	CHF 300.00
Amortissement	CHF 1'000.00
Total Charges	CHF 88'000.00

RECETTES	
Cotisations	CHF 54'000.00
Subsides J+S	CHF 17'000.00
Journal MagAAgym	CHF 3'000.00
Lotos	CHF 13'000.00
Manifestations diverses	CHF 4'000.00
Total Recettes	CHF 91'000.00

RESUME	
Charges	CHF 88'000.00
Recettes	CHF 91'000.00
Bénéfice	CHF 3'000.00

Claude Schneider s'interroge concernant les frais 2023 du Magaagym. Sandrine lui explique que des factures 2022 ont été payées sur 2023 environ Fr. 5000.-.

Grégory Mercier se demande pourquoi la recette des manifestations est beaucoup plus basse que celle de 2023. Il n'y aura pas de soirée de gym en 2024 raison pour laquelle les recettes estimées sont plus basses.

Lilou Grivet s'interroge du fait qu'elle reçoive 2 Magaagym. Xavier lui explique le fonctionnement de la mise sous pli. Vu le nombre de personnes qui reçoivent le magaagym il n'est pas possible de vérifier chaque étiquette au moment de la mise sous pli.

Nils Jeanfavre demande si l'Alliance bénéficie d'un soutien financier de la commune. Le soutien est indirect. Nous ne payons pas la location des salles et le coût est généralement pris en charge par la commune. Ce qui n'est pas négligeable.

Le budget est accepté à l'unanimité.

4.3 Propositions du CC

Xavier présente la proposition du CC :

Comme annoncé l'année dernière, une commission de révision des statuts a été mise sur pieds.

En effet, en 2022, Swiss Olympic a édicté une charte d'éthique qui oblige toutes les fédérations affiliées, et donc la FSG, ainsi que toutes les sociétés membres, c'est-à-dire nous y compris, à intégrer un article complémentaire concernant l'éthique dans leurs statuts.

Nous souhaitons profiter de cette occasion pour réviser complètement nos statuts. Nous replonger dedans et vérifier ce qui peut-être n'est plus d'actualité, et également réfléchir aux éventuels ajouts qui pourraient être bénéfiques.

Dans ce but, une commission spécifique composée de 8 membres a été activée et s'est réunie à 5 reprises au cours des 12 derniers mois.

Cette commission a parcouru les statuts article par article et débattu de leur pertinence, pour finalement accoucher de la version qui vous est soumise à votation ce soir. Comme le mentionnait la convocation à cette assemblée, vous aviez la possibilité de consulter ce document en libre accès sur notre site internet. Vous aviez également la possibilité de consulter un document de travail, mettant spécifiquement en évidence les modifications, suppressions ou ajouts que nous avons effectué. Vous aviez ensuite l'occasion de nous adresser vos éventuelles questions ou remarques.

Une seule remarque nous est parvenue dans les délais impartis, et nous avons d'ores et déjà pu adapter une tournure de phrase en conséquence.

La version des statuts que vous pouviez trouver en ligne a été soumise à GymVaud et a été approuvée. Il ne manque donc plus que l'approbation de l'Assemblée Générale pour que ces statuts révisés entrent en vigueur.

Nous n'allons pas ce soir reparcourir l'entier du document, mais je souhaite vous indiquer sous forme d'une liste les modifications qui ont été apportées :

- Sur l'ensemble du document, nous avons opté pour l'écrire épicienne et introduit le point médian. Pour ce faire, nous avons parfois dû modifier quelques tournures de

phrases, ou procéder à quelques simplifications qui ne changeaient pas le sens de la phrase.

- Sur recommandation de GymVaud,, l'art. 1.4 a été ajouté. Celui-ci concerne la « protection et sécurité des données » et explicite que la société ne compile que les données des membres nécessaires à l'accomplissement de ses objectifs, et que les membres ont donné leur accord pour une éventuelle transmission de leurs données à des tiers. Une adaptation du formulaire d'inscription, ainsi qu'une information aux membres, sera prévue dans le courant de l'année si les statuts sont adoptés.
- A l'art. 2.2, les objectifs de la société ont été révisés et remis au goût du jour.
- Sur demande de la FSG, un article 2.3 concernant la « Valeur et éthique » a été ajouté. Celui-ci stipule que l'Alliance s'engage pour un sport propre, respectueux, fair-play et performant, qu'elle reconnaît la « charte d'éthique » de Swiss Olympic, qu'elle se soumet aux statuts concernant le dopage et aux statuts en matière d'éthique de Swiss Olympic.
- Sur recommandation de la FSG et de GymVaud, un article 5.2.4 concernant le droit à l'image a été inséré. Celui-ci indique que chaque membre renonce expressément à son droit à l'image durant les manifestations organisées par la société ou auxquelles elle participe. Une adaptation du formulaire d'inscription, ainsi qu'une information aux membres, sera prévue dans le courant de l'année si les statuts sont adoptés.
- L'article 5.4.1 a été révisé pour préciser le statut de membre libre
- Un article 5.5.6 a été ajouté pour préciser la compétence du CC par rapport aux demandes de congé
- Les articles 6.1.1 à 6.4.5 ont été révisés et restructurés, afin de préciser le rôle et la composition du groupement des honoraires et son comité, et pour préciser les compétences du CC vis-à-vis des candidats qui peuvent lui être proposés en vue d'une nomination à un titre honorifique.
- Les articles 8.1.1 à 8.3 ont été révisés afin de préciser la composition et les compétences de l'AG
- L'article 9.1.2 a été révisé pour préciser la composition du Comité Central
- Enfin, les articles 9.4.1 à 9.4.5 ont été ajoutés afin de préciser l'organisation et les devoirs du Comité Central

La révision des statuts est acceptée à l'unanimité.

5 Proposition des membres

Nous n'avons reçu aucune proposition par écrit dans les délais conformément aux statuts.

Toutefois, quelqu'un désire-t-il s'exprimer, tout en sachant que le comité n'est pas tenu de mettre en votation un quelconque objet lors de cette assemblée.

La parole n'est pas demandée.

6 Honorariat et récompenses

6.1 Nomination au titre de Membre honoraire

Conformément aux statuts, pour 15 ans en tant que membre actif-ve au sein de la société, le comité propose au titre d'honoraire de la société :

- Estelle Morand

La candidature est acceptée à l'unanimité par applaudissement.

6.2 Nomination au titre de Moniteur-trice honoraire

Les conditions pour obtenir le titre de Moniteur-trice honoraire de la société sont clairement définies dans nos statuts. Il s'agit de pouvoir justifier de 10 années de fonction en qualité de moniteur-trice. Cette année nous avons le plaisir de vous proposer 1 monitrice qui remplit ces conditions, il s'agit de :

- Emma Lenain

La candidature est acceptée à l'unanimité par applaudissement.

6.3 Nomination au titre de Sautoir d'Honneur

Le comité n'a personne à proposer.

6.4 Nomination au titre de Membre d'Honneur

Le titre de membre d'honneur de notre société peut être décerné à toute personne non-membre qui a rendu de signalés service à l'Alliance. Le Comité n'a personne à proposer.

6.5 Distinctions et remerciements

Brevets, récompenses ou encore appartenance ou nomination à un poste à responsabilité dans une instance liée à notre société. Nous tenons également à mettre à l'honneur les membres de l'Alliance dont le nom figure sur l'organigramme du CO de la prochaine Fête Fédérale Lausanne 2025. Au nom de l'Alliance, j'ai le privilège de féliciter les membres suivants :

Pour leur appartenance à une instance annexe :

- **Pierre-Yves BRÉLAZ**, responsable « Sites et Infrastructures » pour la Fête Fédérale de gymnastique Lausanne 2025
- **Sébastien CLÉMENT**, responsable de la division agrès de société pour l'URG
- **Maëlle GIGANDET**, responsable de la commission « Sûreté » pour la Fête Fédérale de gymnastique Lausanne 2025
- **Roger HAUPT**, président de l'URG
- **Christine MEYLAN**, responsable du ressort trampoline pour la FSG
- **Xavier SCHNEIDER**, responsable du site de « Beaulieu » pour la Fête Fédérale de gymnastique Lausanne 2025

- **Léa SCHRAG**, responsable de la commission « Plans » pour la Fête Fédérale de gymnastique Lausanne 2025

-

Une attention leur est remise.

Pour l'obtention d'un nouveau brevet, nous souhaitons féliciter :

- **Gonçalo ALVES** pour l'obtention du brevet de juge trampoline
- **Alexis CHEVALIER** pour l'obtention du brevet de juge trampoline
- **Sébastien LACHAVANNE** pour l'obtention du brevet de juge trampoline
- **Sara VOUILLAMOZ** pour l'obtention du JS agrès sport des jeunes
- **Léa RAZZANI** pour l'obtention du JS agrès sport des jeunes

A l'interne de notre société, un grand bravo aux monitrices et moniteurs suivants pour **5 ans de monitorat** :

- **Maxime DURGNAT**
- **Lilou GRIVET**
- **Nolane MERMOD**
- **Maxim MIGNOT**
- **Léa RAZZANI**

Pour **5 ans de comité central**, félicitations à :

- **Maëlle GIGANDET**

Pour **10 ans de monitorat**, félicitations à :

- **Emma LENAIN**

Pour **10 ans de comité central**, félicitations à :

- **Xavier SCHNEIDER**

Pour **15 ans de monitorat**, bravo et merci à :

- **Sandrine FAVRE**

Une attention leur est remise.

Pour **20 ans de monitorat** :

- **Daniel CALDERINI**
- **Kathy LUQUIENS**

Et pour **40 ans de monitorat** :

- **Carmen Descombes**

Un cadeau leur est remis.

Nous souhaitons encore offrir un présent à une monitrice qui s'est investie pendant des années et des années pour l'Alliance. Elle a notamment entraîné les Agrès-Mixtes dans les années 2000. Mais elle a surtout mené de main de maître le groupement des Parents-Enfants durant les 14 dernières années. Elle a décidé de remettre le flambeau :

- **Séverine HUMERY**

Séverine est absente mais un cadeau lui sera remis.

Mérite de l'Alliance 2023

Selon le point 5.1 du règlement d'indemnisation, le mérite de l'Alliance peut être décerné, avec approbation de l'Assemblée générale, à un jeune gymnaste n'ayant pas l'âge d'être actif qui a obtenu un titre national ou supérieur ou à un groupement de société ayant obtenu un titre national ou supérieur.

Cette année, le Comité Central vous propose les candidatures de trois trampolinistes.

Le premier est **Keiji ASCHWANDEN**, qui est champion suisse 2023 en catégorie U11 Boys

Le deuxième est **Léo MESCE**, notre habitué puisque c'est la 4^{ème} fois déjà que nous lui attribuons ce mérite ! Il est champion suisse 2023 en catégorie Junior Elite Men et par équipe. Il a remporté une médaille d'argent lors des Compétitions Mondiales par Groupe d'Age à Birmingham, et il s'est qualifié pour les championnats du monde junior à Birmingham.

Le troisième est **Axel ROUX**. Il est champion suisse 2023 par équipe, et a remporté une médaille d'argent lors des Compétitions Mondiales par Groupe d'Age à Birmingham

Les membres sont d'accord par applaudissement de leur accorder ces mérites.

Assemblée des délégués de l'ACVG

L'assemblée des délégués de l'Association Cantonale Vaudoise de Gymnastique s'est tenue samedi 9 mars à la Vallée de Joux, et plusieurs aiglons se sont vus honorés à cette occasion.

Plusieurs monitrices et moniteurs ont reçu leurs insignes honorifiques :

- **Emma LENAIN pour 10 ans de monitorat**
- **Daniel CALDERINI pour 20 ans de monitorat**
- **Et Kathy LUQUIENS pour 20 ans de monitorat**

Carmen DESCOMBES a reçu l'insigne de juge pour 30 ans de services

3 nouvelles vétéranes cantonales ont été annoncées :

- **Nadia CALDERINI**
- **Valentine DEFONTAINE**
- **Et Delphine ROCAFI-DELMAS**

Finalement, 5 trampolinistes ont reçu le mérite sportif ACVG pour les résultats obtenus en 2023 et notamment pour leur titre de champion suisse respectif :

- **Gonçalo ALVES**
- **Keiji ASCHWANDEN**
- **Léo MESCE**
- **Simon PROGIN**
- **Et Axel ROUX**

7 Divers et clôture de l'AG

Avant de clôturer cette Assemblée, le CC a diverses communications à vous présenter :

Xavier commence par la présentation suivante :

La première concerne la mise sur pied d'une commission en vue d'étudier la faisabilité d'organiser une soirée de gymnastique sous chapiteau.

L'idée a germé en décembre 2022, aux abords d'une place de concours. D'abord, l'idée de faire une soirée de gym sur le thème du cirque, mais assez rapidement, on a voulu voir les choses en grand et faire une soirée sous un vrai chapiteau !

Quand je dis « on », je pense à Kathy, Isabelle, Barbara et moi. On a alors cherché à faire un budget pour voir si l'idée semblait réalisable ou non... On s'est assez rapidement dit que, ce qui coûtera cher, ce sont les montages et démontages de la structure. Une fois qu'il est en place, on pourrait peut-être le « louer » à d'autres sociétés qui auraient aussi un intérêt à

organiser quelque chose qui sort de l'ordinaire... Ou mieux, on ne louera pas, on s'associe avec d'autres sociétés, comme ça on prend un moins grand risque financier. Sur le papier ça semblait plutôt bien se goupiller !

Alors on a essayé de dessiner un peu à quoi tout ça pourrait ressembler... Le terrain Knie, un chapiteau, une tente pour la restauration, une tonnelle, des WC... Disons qu'on monte le chapiteau pendant 4 week-ends, et que notre soirée de gym se fait sur 1 week-end, alors on doit s'associer à 3 autres sociétés.

On a approché quelques sociétés pour prendre le pouls... L'idée plait ! Mais il va encore falloir travailler pour s'assurer que les montants que nous avons imaginés sont plausibles.

On a fait quelques demandes d'offres, pour nous rendre compte de combien ça coûte vraiment de louer un chapiteau pour 4 semaines. Et voir aussi s'ils fournissent les gradins ou non, s'ils fournissent la sono ou non, et la lumière...

On n'a pas reçu beaucoup de retours... Même aucun ! Jusqu'à il y a quelques semaines... Et voilà à quoi pourrait ressembler notre salle de spectacle : un gradin de 300 places, un plancher, environ 8m d'espace entre les poteaux centraux, et plus de 20m de diamètre dans la partie plus large... Une sono basique et de la lumière de base pour spectacle inclus... Y'a moyen de faire quelque chose !

En plus les coûts sont ceux qu'on avait imaginés, voire un peu moins élevés que prévus !

Ben alors qu'est-ce qu'on attend ? On fonce ou pas ?

Ben... ce n'est pas si simple ! En vérité, on a une très bonne base sur laquelle se reposer, mais il y a encore pas mal de boulot à faire ! Il va falloir s'assurer que d'autres sociétés sont prêtes à s'engager avec nous, trouver une période qui puisse convenir à tout le monde, voir avec la commune si on peut s'établir sur le terrain Knie pendant 1 mois, trouver des sponsors et des financements...

De plus, Kathy, Isa moi-même ne sommes actuellement pas en mesure de nous investir pleinement dans ce projet, pour diverses raisons. Il reste Barbara, mais elle ne va pas pouvoir tout faire seule !

Je lance donc un appel ce soir. Si des membres sont motivés à relever ce défi, et à prendre le lead sur ce projet, et récupérer ce bébé, faites-vous connaître !

L'idée serait de creuser tous ces aspects dans les mois à venir. Nous avons dans un premier temps envisagé faire cette soirée en mai-juin 2026. Cette date nous semblait opportune, car elle représente les 20 ans de la Fête Cantonale Aigle 2006, ainsi que les 115 ans de la société. Mais nous sommes bien conscients que le temps presse et qu'il sera difficile de concrétiser ce projet pour cette date. Si cela ne devait pas être possible, évidemment qu'une édition en 2027, 2028 ou plus tard reste envisageable !

Maria s'interroge par rapport au diamètre du chapiteau pour les productions. Xavier lui explique que ce ne sera pas des productions de concours et qu'il faudra être créatifs si cela se fait.

Léa demande si la période est bloquée. Xavier lui répond que rien n'est figé et qu'il est justement important de réfléchir à la date par rapport à la date.

Une question est posée s'agissant de la répartition des week end. A priori l'idée est qu'une société gère un week end mais de nouveau de rien n'est figé.

Marinette demande qu'elle est la motivation principale de faire ça sous un chapiteau vu les contraintes à priori annoncées. Xavier lui répond que l'idée était de faire une soirée sur le thème du cirque et que finalement ils se sont dit pourquoi ne pas faire carrément sous chapiteau. Au niveau du budget s'est tout à fait réalisable. L'année 2026 marque les 20 ans de la fête cantonale et les 115 ans de la société.

Claude rappelle qu'il y a un gala vaudois régulièrement et qu'il faudrait peut-être voir dans cette direction pour remplir l'un des week end.

Marinette rappelle que les honoraires se sont engagés à organiser l'assemblée des vétérans en 2026.

Xavier rappelle que nous en sommes au stade des discussions et qu'il serait dommage d'abandonner le projet sans être allé au bout de la réflexion. Ce soir il demande simplement si des gens sont motivés à se lancer dans une commission. Si c'est le cas, se manifester vers Barbara, Xavier ou un membre du CC.

1 mai – Tour du Chablais

Selon infos données par Fabrice plus tôt

07-08 juin : Aigl'in Music

Le bar de l'Alliance sera à nouveau présent au Aigl'in Music Festival, vendredi soir et samedi soir.

Notez donc déjà ces dates dans vos agendas. Nous lancerons prochainement un appel aux bénévoles et nous espérons pouvoir compter sur vous !

16 juin : 125 ans de la Fanfare municipale

Nos amis de la Fanfare municipale fêtent cette année leurs 125 ans. Ils organiseront à cette occasion un giron des musiques du 14 au 16 juin.

Le 16 juin, l'Alliance participera au grand cortège.

Plus d'informations sur les festivités du week-end peuvent être trouvés sur le site gironaigle2024.ch

30 juin : Grillade des bénévoles

Cette année, nous tentons quelque chose de nouveau. Notre « Happiness Manager » Djemie organise une « grillade des bénévoles » le 30 juin au Fahy.

Cet événement devrait à terme remplacer la « sortie des fonctionnaires », l'idée étant d'inclure non seulement les moniteurs, juges et membres de commissions, mais tout bénévole nous ayant donné un coup de main l'année précédente. Nous espérons par cet événement renforcer les liens d'amitié entre membres et non-membres, et fidéliser nos bénévoles.

2 novembre : journée de formation interne

La journée de formation interne vise à regrouper l'ensemble des monitrices et moniteurs durant une journée, afin de renforcer les liens qui existent entre les responsables de divers groupements, et aussi pour garantir un niveau de connaissance et de formation optimal à nos monitrices et moniteurs. Divers ateliers et conférences vous seront proposées par notre responsable de la formation, Christelle, qui reviendra vers vous prochainement avec de plus amples informations. Réservez d'ores et déjà la date du 2 novembre !

Lotos 2024 à 2026

La répartition des lotos jusqu'en 2026 est connue et nous vous invitons à noter les dates de nos prochains lotos :

En 2025 : les 12 janvier et 2 mars

En 2026 : les 2 janvier et 25 janvier

11 janvier 2024 : Gymotion

Aigle-Alliance sera une nouvelle fois représentée au Gymotion ! Un Gymotion particulier, puisqu'il n'aura pas lieu comme à son habitude à Zurich, mais sera pour la première fois en Romandie ! Plus précisément à la Vaudois Arena de Lausanne.

Un groupe spécial, composé d'Actifs, d'Agrès-Mixtes, d'individuels et de trampolinistes sera créé pour l'occasion, et une combinaison d'engins mêlant sol, mini-trampoline et grand trampoline a été annoncée et promet de nous en mettre plein la vue !

Une sortie de société sera organisée à cette occasion, et vous aurez la possibilité de vous inscrire auprès du comité central. Nous nous chargerons de commander les billets et de réserver le transport, comme nous l'avons fait au Gymotion 2020.

Nous reviendrons vers vous très rapidement avec de plus amples informations. Restez attentifs à nos moyens de communication habituels : réseaux sociaux, site internet et MagAAgym.

Fête fédérale de gymnastique Lausanne 2025

Les sociétés de gymnastique avaient la possibilité de s'annoncer auprès du comité d'organisation pour gérer un site de compétition.

L'idée étant que quelques membres de la société soient responsables de certains dicastères et contribuent à l'élaboration du concept du site, coordonnent l'organisation des compétitions sur le site, gèrent le recrutement des volontaires nécessaires, puis gèrent le site durant la Fête, en juin 2025.

Xavier s'est donc renseigné sur les possibilités existantes, et a eu quelques contacts avec des membres intéressés à s'investir en prenant des responsabilités. Il peut vous annoncer que la FSG Aigle-Alliance aura la responsabilité du site de Beaulieu durant le 1^{er} week-end de la Fête.

Le site de Beaulieu sera constitué de deux grandes halles de compétition. Le 1^{er} week-end, les compétitions élite auront lieu dans la halle n°7 de Beaulieu (GAM/GAF, TRA, GR). Nous gérons cette halle en partenariat avec la société de Montreux. Eux s'occupant des compétitions en gymnastique artistique et en gymnastique rythmique, et nous les compétitions de trampoline. C'est Barbara qui sera la pointe de l'iceberg et gèrera les aspects techniques liés à la compétition de trampoline, épaulée, entre autres, par les papas de Léo Mesce et d'Axel Roux, Grégory et Sébastien.

Le 1^{er} week-end, il y aura dans la halle 36 les compétitions de société jeunesse. Il y aura 4 à 5 emplacements de concours dans cette halle, qui verra concourir plusieurs milliers de jeunes gymnastes. Leïla a accepté de prendre la responsabilité de la gestion des compétitions jeunesse, et elle sera épaulée notamment de son mari Sébastien.

Daniel a lui aussi accepté une responsabilité sur le site de Beaulieu, et sera le coordinateur technique de l'ensemble du site, pendant les 2 semaines de la Fête.

Un grand merci déjà à ces personnes qui ont accepté une tâche dans l'organisation de cette Fête !

Maintenant, qu'est-ce que cela implique pour vous, en tant que membres ? Eh bien puisque la FSG Aigle-Alliance est responsable, aux côtés de la FSG Montreux, de faire tourner le site de Beaulieu durant le 1^{er} week-end, nous devons fournir les bénévoles nécessaires.

Les inscriptions pour les bénévoles ouvriront en juin 2024 et il faudra qu'un maximum d'entre vous s'inscrive pour vivre de l'intérieur cette Fête Fédérale « à la maison ». Il sera important que vous précisiez votre appartenance à la FSG Aigle-Alliance, puisqu'un défraiement sera accordé à notre société en fonction du nombre d'heures effectuées par nos volontaires.

Quelques précisions encore sur l'organisation de ce 1^{er} week-end, bien que le programme exact ne soit pas encore connu... Les compétitions auront lieu du jeudi 12 juin au dimanche 15 juin.

Des journées de préparation du site, de mise en place du matériel et de montages seront nécessaires les jours qui précèdent les premières compétitions.

Dans la halle « élite », des compétitions différentes auront lieu de jour en jour, et des adaptations de la mise en place du matériel seront nécessaires.

Il y aura quelques points de ravitaillement en boissons, et quelques food-trucks sur le site de Beaulieu, et des volontaires seront nécessaires également pour ces postes.

Finalement, Beaulieu ayant ses propres équipes de nettoyage, nous n'aurons pas à nous préoccuper entièrement de ces aspects-là !

Dès que les inscriptions pour les bénévoles seront ouvertes, d'ici le mois de juin, nous vous communiquerons l'information et espérons que vous répondrez en masse. Nous devons montrer à quel point nous sommes soudés, et hisser bien haut le drapeau d'Aigle sur Beaulieu durant ce premier week-end de Fête !

Le président rappelle notre partenariat avec Concordia. Vous avez la possibilité de soutenir la FSG Aigle-Alliance en vous inscrivant sur la plateforme internet. N'hésitez pas à le faire et à en parler autour de vous.

Il demande si quelqu'un souhaite encore prendre la parole.

Claude Schneider apporte les salutations des honoraires, il est heureux que passablement d'honoraires soit présents ce soir, de même que beaucoup de jeunes. Félicitations aux diverses personnes pour le travail effectué tout au long de l'année. Bravo aux jeunes et aux trampolinistes qui ont fait de très bons résultats. Il explique le rôle du groupement des honoraires au sein de l'Alliance. Ceux-ci sont également présents pour donner un coup de main tout au long de l'année. Ils vont certainement faire un don de Fr. 500.- à l'Alliance.

Ils ont également un groupement des vétérans cantonaux. 3 jubilés cette année :

- Jacques Montangero, 90 ans
- Marie Thérèse Chabbay, 80 ans
- Claudine Borloz

Xavier remercie Claude.

Fabrice prend la parole en qualité de municipal des sports :

Il adresse les salutations de la municipalité et félicite le comité et les membres pour tout ce que l'Alliance fait au sein de la commune. Il nous remercie également pour la notoriété que les beaux résultats des gymnastes apportent à la commune. Il relève que c'est avec plaisir que les Autorités mettront tout en œuvre pour faciliter les choses lors de l'organisation de manifestations. La commune met en œuvre le maximum pour échanger avec les sociétés locales. Il présente le projet spark.

Il revient sur le projet de la grande salle. Il y a eu des oppositions qui vont prochainement être levées. Les droits de recours usuels peuvent faire qu'il peut se passer encore 2 ans avant le premier coup de pelle. Si on pense optimiste, le 1^{er} coup de pelle pourrait être pour le printemps 2025 avec ouverture à 2027.

Concernant le Gymnase, il y a également des oppositions. Celles-ci vont également être levées prochainement. Une salle triple va être construite avec des gradins et terrains extérieurs de sport. Horizon rentrée 2027.

Il rappelle que la commune soutiendra toujours les sociétés locales et particulièrement notre société.

Xavier remercie Fabrice et la commune,

Le Président clos cette assemblée générale 2024 à 22h13

Pour le Comité

Laure Papaux, secrétaire